

令和5年度

2月5日号

共 育

学校と家庭，地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。
それが共育のこころです。



志雄小学校

校長 坂井 雪絵

1月1日の地震から1ヶ月が経ちました。この1ヶ月間は各家庭、またご実家などでもいろいろと大変なことがあったことと思います。幸いなことに、子供たちは元気に学校生活を送っています。保護者の皆様のご協力のおかげと深く感謝しております。

今年度も、残すところあと2ヶ月足らずとなりました。次の学年への階段をスムーズに登れるよう、職員全員で頑張っていきたいと思います。引き続きご協力をお願いいたします。

縄跳び がんばりました



例年、冬期の運動として全校で縄跳びの練習を行っています。今年度も、体育の授業や休み時間に個人技や、各学年・縦割り班での8の字跳びに取り組みました。冬休みに練習を頑張った子供達も多いと思います。その成果を発揮し、競い合う場として「縄跳び集会」を行いました。

個人技で練習を生かし跳び続ける姿、縦割り班での8の字跳びで低学年の背中をそっと押して助ける高学年の姿、苦手な子が跳べたときには、班全員で喜ぶ姿などがありました。励まし合いながら練習してきたからこそ、見られる姿だと思います。裏面に結果が載っていますが、勝ち負けにかかわらず、一生懸命に取り組んだ児童全員が、「頑張る心」「協力」「思いやり」などの成果を得ました。

練習の様子



高学年が中心になってチームで作戦会議



縦割り班で励まし合い年生も上手になりました

年長さんとのなかよし集会

1月31日（水）1年生が、来年度志雄小学校に入学予定の年長さんを招待して「なかよし集会」を行いました。年長さんが安心して学校に来られるようにと、1年生になったら出来るようになることを紹介したり、学校の中を案内したり、一緒にゲームを楽しんだりしました。

年長さんのことを考えながら、この日に向けて一生懸命準備してきた1年生。当日は、お兄さん・お姉さんらしく頑張る、凛々しい姿がたくさん見られました。



なわとび集会

指導部

今年のなわとび集会は、各学年のハの字跳び対決も復活しました。それぞれが緊張感を感じながら仲間と協力して、自分の種目をやり抜くことができました。たてわり班のハの字とびも限られた練習時間の中で、高学年が低学年を教えながら記録を伸ばし、ベストを尽くすことができました。

生き残り競争

	赤	白
1年生①	70	70
②	80	80
2年生①	50	40
②	60	50
3年生①	50	60
②	70	40
4年生①	60	60
②	50	40
5年生①	20	50
②	20	40
6年生①	50	40
②	20	20
合計	600	590

学年対抗ハの字跳び

	赤	白
1年生	94	63
2年生	113	71
3年生	192	125
4年生	274	243
5年生	247	260
6年生	338	280
合計	1258	1042

たてわり班対抗ハの字跳び

	赤	白
1班	122	81
2班	193	116
3班	137	156
4班	88	80
5班	73	143
合計	613	576

結果

	赤	白
生き残り	600	590
学年8の字	1258	1042
たてわり8の字	713	576
合計	2571	2208



☆いきのこりきょうそうで、2かいともクリアできたのでうれしかったです。ハの字とびもじょうずにできてうれしかったです。

☆次の学年でも、ハの字をたくさんとんだりいろんなわざをとんだりできるようにレベルアップしたいです。

めあてをもってがんばることができました。

これからもたくさん練習してなわとび名人を目指しましょう！！